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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZI0NE  N°    JÀ 3/

¥eduta:  ordinaria

OGGETTO: ADDrovazione verbale relativo alla seduta del  09/04/2018

L'anno  duemiladiciotto'   il  giomo     do         del mese  di QJ\L€

X  Seduta: pubblica di prosecuzione

al,eore       q.-+5         inpalermo,
nella   sala   Consiliare   della  §s4g.  Circoscrizionale   sita   in   via  F.sco   La  Colla  n.   48   si   è   riunito,   in   seduta  pubblica,   il   Consiglio

ale.    convoca

Dal  verbale della  seduta,

le    vigenti    nome    di    legge    statutarie    e    regolamentari,    dal    Presidente    con    avviso

al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonio X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni X
3 Bruschetta Saverio X
4 Gulemi Andrea X
5 Ilardi Alfredo X
6 Prester Antonino X
7 Quartararo Giuseppe X
8 Rappa Giovanna X
9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco ¥

TOTALE No Q A

ft#àNc%nffiLE#isioPresiede la seduta il Presidente:

Partecipa e assiste



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto 1'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del  09/04/2018

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1  della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri

scrutatoriJ±AS±±LÈ2±±±±±UA£±Éaì il risultato è ii seguente :

Presenti                no

V otanti                 no

Voti favorevoli  n°

A stenuti               no

Voticontrari       n°

DELIBERA

11 verbale del  09/04/2018 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .



COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINl

•  SETTORE SERVIZI AI   CITTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE

Verbale del 09/04/2018

L'anno 2018, il giomo nove del mese di Aprile alle ore 8,30 in Palermo, nella sala

delle  adunanze  Constliari  della sede  circoscrizionale,  sita in via Francesco La Colla

n.°   48/52,   si   è  riunito   il   Consiglio   Circoscrizionale   della. Terza  Circoscrizione,

convocato a noma delle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

avviso   prot.   n.°   571917   del   27/03//2018,   per   procedere   alla   trattazione   degli

argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario,1'Istruttore Amm.vo, Sig.ra Antonietta Amone.

Redige il verbale il Coll.re  Prof.le Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,  pertanto,  presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio,  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester, Quartararo, Rappa, e Terranova. Risultano presenti  s Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del   quorum   strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri

Adelfio,  Bruschetta  e  Quartararo.  La  nomina  dei  suddetti  scrutatori  è  approvata

all 'unanimità dei presenti.

11   Presidente passa alla trattazione del 1 punto all'O.d.G.,  ovvero  "Co777#wz.cczzz.o7?z.

c7e/ P7.esz.c7e77fe ",  indi  dà lettura di  alcune richieste inviate al Presidente,  da parte  dei

Consiglieri, per il successivo inoltro alle aziende competenti:



2

•    "Richiesta   urgente   pulizia   e   diserbo   Via   del   Levriere",  a   f:+:rma   del

Presidente e del Consigliere Tarantino;

•    "Richiesta urgente  3 punti luce spentisiti presso Villetta Comunale tra Via

Mico Geraci e Via Guido Rossa, di cui uno completo di armatura" , a Fi:irrn:a

del Presidente e del Consigliere Tarantino;
**

•    "Richiesta rimozione cartelloni pubblicitari divelti in Via dell'Orsa Minore,

cz77go/o co72  yz.c} Be/777o7?/e C%czve//z.," a fima del Consigliere llardi;

•   "R:ichiesta intervento copertura cabina Enel in Via Villagrazia,  angolo con

77z.cz G.  Ge77/z./e ",  a fima del Consigliere Bruschetta.

Nell'Ambito   delle   comunicazioni   chiede   ed   ottiene   la   parola   il   Consigliere

Terranova, che infoma il Consiglio che, a breve, inizieranno i lavori di manutenzione

sul  ponte  Giafar;  i  lavori,  infatti,  sono  previsti  dall'11  Aprile  all'1  Giugno.  Questa

chiusura  comporterà  notevoli  disagi  ai  cittadini,  in  particolare  per  la  quantità  di

veicoli,  che  si  riverseranno  in  Via  Santa  Maria  di  Gesù  per  raggiungere  Viale

Regione   Siciliana;   pertanto,   si   chiede   alla  Presidenza  di   invitare   i  respónsabili

dell'Ufficio Mobilità,  affinché venga istituito  il  senso unico in Via  Santa   Maria di

Gesù.

11  Presidente  accoglie  la  richiesta  del  Consigliere  Terranova  e  invita  gli  uffici  a

predisporre l'invito.

11  Consigliere  Bruschetta   infoma  il  Consiglio  e    segnala,  con relativa richiesta,

che in Via Villagrazia, angolo con Via G. Gentile, esiste una cabina Enel divelta, che
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è causa di grave pericolo per la cittadinanza; chiede, pertanto, un  intervento  urgente

da parte degli organi competenti, per salvaguardare l'incolumità dei cittadini.

11  Consigliere  llardi  informa  e  segnala,  con  opportuna,    richiesta,  che,  in  Via

dell'Orsa Minore  esiste una  situazione  di pericolo  causata da cartelloni pubblicitari

divelti dal vento.
=

11 Presidente diffida 1'Amministrazione comunale, in quanto è inconcepibile che, a

distanza di un mese dalle elezioni comunali, i cartelloni pubblicitari non siano ancora

stati rimossi.

Si  passa  alla  trattazione  del  11  punto  all'O.D.G.,  ovvero   "4provc}zz.o#z.  verbcz/z.

c7e//e   sec7#fe   p7'ecec7e7?/z.",    dando    lettura   del    verbale   relativo    alla   seduta   del

06/04/2018, che il  Consiglio approva, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,45.

La Consigliera Rappa chiede una sospensione dei lavori d'aula di dieci minuti.

11 Presidente, alle ore 9,55 accorda tale richiesta.
.-          `,          ^

`'.`   , :--.-`.``
11 Segretario

Antoni#rnone                     ``

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario,1'Istruttore Amm.vo, Sig.ra Antonietta Amone.

Redige il verbale il Coll.re  Prof.le Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  10,05,  riapre  la  seduta e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,  pertanto, presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio,  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester, Quartararo, Rappa, e Terranova. Risultano presenti  s Consiglieri.
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Si passa al 111 punto dell'O.d.G,  ovvero  "4/fz. Jspe//z.vz. e/#77zz.o77z. proposz.fz.ve ",  con

la trattazione della mozione avente per oggetto  "J2ecz/z.zzczzz.o7k pz.cco/o mczrcz.czpz.ec7e o

percorso pedonale delimitato su un solo lato della carreggiata di Via Decollati  , a

firma dei Consiglieri Quartararo e Rappa, prot. n.°  1031894 del 19/09/2017, iscritta al

punto cinque delle.griglia degli atti ispettivi.

Alle ore  10,07 esce il Consigliere llardi. Risultano presenti  7 Consiglieri.

I11ustra la mozione la Consigliera Rappa, che dichiara che la mozione nasce dalle

esigenze   dei   cittadini   che   percorrono   tale   via,   perché,   essendo   un'arteria   di

collegamento, risulta  percorsa da numerosi pedoni, stu.denti e fedeli ch,e ffequentano

la   Chiesa di   Maria Santissima del Carmelo. La via   è sprowista, da ambo i lati, di

marciapiedi, per cui i cittadini so-no costretti a camminare sulla sede stradale.

Si   chiede   all'Amministrazione   di   realizza`re   quanto   richiesto,   altra   soluzione

potrebbe essere  la creazione un cordolo pedonale, per mettere in sicurezza i pedoni.

Alle  ore  10,15  esce  il  Consigliere  Adelfio,  sostituito  nella funzione  di  scrutatore

dal Consigliere Terranova.Risultano presenti  6 Consiglieri.

Interviene il   Consigliere Quartararo, che fa presente che si è deciso di presentare

la  proposta  perché  l'incolumità  dei  cittadini  va  tutelata  e  protetta,  in  qualità  di

Consiglieri esiste la responsabilità di presentare queste proposte per evitare spiacevoli

episodi,  considerato  che  la  strada  è  altamente  frequentata    poiché  è  una  strada  di

collegamento  tra  Via  Oreto    e  Corso  dei  Mille.  La   realizzazione  del  marciapiede

sarebbe   la  soluzione  ma,   per  limitare  le   spese,   si  potrebbe  creare  un  percorso

pedonale protetto, con cordonatura in gomma. Auspica che   l'amministrazione possa
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intervenire  per  realizzare   quanto  richiesto   e  porre  rimedio  a  una   situazione   di

perkólo.

11  Presidente pone  ai  voti  la mozione,  approvata,  all'unanimità  dei  presenti,  alle

Ore  10,25.

Esauriti i vari argomenti, il Presidente chiude la sèduta alle ore  10,30.



letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal
*

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li
IL SEGRETARIO

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Palemo, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è divenu,a  esecu,iva  il€/_  L_   ( & a  seguito  di  pubblicazione  all'A]bo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO


